
EXPERIENCIA DE LAS ALUMNAS FINALISTAS DEL AÑO 2022

El día 3 de diciembre celebramos por adelantado el día de la Inmaculada Concepción de María en santa Mónica con la entrega formal de los títulos a las finalistas del curso 2022.

Os compartimos la experiencia de algunas finalistas

Después de haber terminado esta etapa de estudios con éxito, no me queda más que agradecer a todas aquellas personas que de una manera u otra me apoyaron para alcanzar el objetivo de graduarme. ¡Gracias a todos!

El día 3 de diciembre fue un día especial, emocionante en el que uno se siente orgulloso de haber logrado un objetivo (**Veneranda Eseng Mercader**)

Agradezco tanto a mi familia por el apoyo que me han brindado durante el proceso, sea económicamente o moralmente y como no, a los profesores por la paciencia que me han tenido. Gracias y muchas gracias. Lo logre (**GENEROSA NCHAMA OBIANG NCHAMA**)

Aun me acuerdo cuando llegué al centro de formación profesional y ocupacional Santa Mónica en septiembre del año 2019, era una niña que no sabía ni donde tenía la mano izquierda, en síntesis, “perdida”. Tras el pasar de los meses en manos de gente tan cualificada como lo son los docentes del centro arriba mencionado, hoy día puedo presumir que ya no soy aquella niña insegura e inmadura de hace tres años atrás, sino una mujer hecha y derecha, razón por la cual recibí mi título como técnico medio en secretariado administrativo (**CRISTINA AVORO NGUEMA NGUEMOYO**)

SANTA MÓNICA no solo me ha enseñado la administración ni el buen manejo del ordenador, Santa Mónica me ha educado como hija, como madre, como esposa y como una verdadera mujer, me ha enseñado que la familia no es solo de sangre. Con todo esto quiero decir que gracias a Santa Mónica soy capaz de enfrentarme a cualquier situación, puedo confiar en mi misma, algún día cumpliré mi mayor sueño (**Medianera OYONO BIBANG ABENG**)

Mi objetivo se cumple

Cómo no agradecer a estos profesores que me han enseñado con amor, porque han tenido que aguantar mis preguntas durante tres largos años, sin olvidar a mi queridísima hermana, amiga y como no, directora, por el ánimo que cada vez me brindaba cuando estaba deprimida por la presión por pagar la matrícula, los exámenes con sus 0,15, 0,45, 0,9 por fin lo he podido superar, y como no a D. Melchor con sus amortizaciones, el pasado simple de inglés, ética... gracias Santa Mónica porque habéis hecho en mi una persona de valor en la sociedad, ahora estoy lista para el mundo laboral. Estaréis siempre en mi corazón. (Esmeralda **Nkara**)

Fueron momentos difíciles, momentos en los que a veces me sentía devastada sin fuerzas y solo pensaba en rendirme, pero gracias a los consejos de muchas de mis queridas compañeras y muchos de los profes, a pesar de todo logré adquirir fuerzas para llegar donde hasta hoy he llegado y ahora me doy cuenta que viví los mejores momentos entre esas paredes, ese patio, entre esos pequeños regaños y las risas no tengo más que decir, gracias por permitirme formar parte de esta segunda gran familia... (Pilar Abeng)



Actuación de las alumnas





Fotos de finalistas con su título en la mano

Foto de familia



Comunidad de Bata-Guinea Ecuatorial
-Zona África-